

Pressemitteilung

27.01.2025

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

Wohnbau GmbH Prenzlau unterstützt Basketball-Nachwuchs mit neuen Trainingsshirts

Seit gut einem Jahr wird beim FSV Rot-Weiß Prenzlau e. V. Basketball gespielt. Die Mädchen und Jungs freuen sich über einheitliche Trainingsshirts gesponsert von der Wohnbau GmbH Prenzlau. Die einheitliche Sportkleidung soll das Zugehörigkeitsgefühl und den Teamgeist der Kinder und Jugendlichen stärken.

Im Dezember 2023 startete der FSV Rot-Weiß Prenzlau einen Aufruf zum Probetraining. Die Resonanz war überraschend: Über 30 sportbegeisterte Kinder und Jugendliche meldeten sich an – viele davon blieben dabei. Heute trainieren rund 45 junge Basketballerinnen und Basketballer wöchentlich in der Turnhalle der Artur-Becker-Schule.

15 von ihnen bestreiten in dieser Saison erstmals Spiele in der untersten brandenburgischen Liga, der Landesliga Nord U18. Das Team tritt gegen Mannschaften aus Rathenow, Wittenberg, Potsdam und Schwedt an. Den ersten umjubelten Sieg konnten die Nachwuchsbasketballer schon gegen die RedHawks Potsdam einfahren.

Die vier engagierten Trainer Martin Tams, Tom Grafe, Harald Olm und Dustin Wulf zeigen sich begeistert von ihrer Gruppe: Mädchen und Jungen ab 12 Jahren trainieren gemeinsam und entwickeln sich sichtbar weiter. »Wir freuen uns, dass mit dem Basketball eine weitere Sportart in Prenzlau neu auflebt«, sagt Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann bei der Übergabe der neuen Trainingsshirts. »Es gibt in der Stadt eine unglaubliche Vielfalt an Sportangeboten, die meisten aus ehrenamtlicher Kraft initiiert. Sponsoren sind dabei unerlässlich. Mit den neuen Trainingsshirts wollten wir nicht nur die Ausstattung verbessern, sondern auch den Gemeinschaftssinn der noch jungen Gruppe fördern.«

